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Festplatz Köln-Höhenberg 
Beantwortung der Anfrage der CDU-Fraktion vom 26.04.2010 aus der Sitzung der 
Bezirksvertretung Kalk vom 26.04.2010, TOP 9.2.4 (AN/0816/2010) 
 
Die CDU-Fraktion hat zur Sitzung am 04.05.2010 die folgende Anfrage gestellt: 
 
Wie ist der derzeitige Sachstand zur Bebauung des Festplatzes in Köln-Höhenberg? Ist 
noch mit der Nutzung zu rechnen, die der Bezirksvertretung in einem Fachgespräch vor-
gestellt wurde? Wenn nicht, welche Nutzung ist stattdessen vorgesehen, bzw. wann wird 
der Platz saniert? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Wie der Bezirksvertretung bekannt ist, hat die Verwaltung mit einem Investor aus der 
Gastronomie hinsichtlich einer Nutzung dieser Platzfläche verhandelt. 
 
Diese Verhandlungen haben jedoch zu keinem Ergebnis geführt. 
 
Derzeit gibt es einen neuen Interessenten, der Bereitschaft signalisiert hat, dass Grund-
stück zu kaufen und einer neuen Nutzung zuzuführen. Derzeit laufen dazu die verwal-
tungsinternen Abstimmungen. Zu gegebener Zeit wird die Verwaltung die Bezirksvertre-
tung über das Ergebnis unterrichten. 


